
臺灣大學管理學院「臺大-復旦 EMBA境外專班」 

108學年度學雜費調整公開說明會紀錄 

 
主席：謝明慧副院長暨EMBA執行長 

出席：EMBA學生代表－楊文祥、朱銘隆、顏國鈞、彭顯恩、陳彥樺、林樂琦、   

   劉宸睿 

列席：EMBA辦公室－蕭湘勻、戴心宜 

時間：108年2月14日中午12：30 

地點：管理學院一號館6樓會議室 

 

 

學生意見 主席回應 

學費若調整，也要一併調整教師授課

鐘點費，符合市場機制，因大陸授課

教師鐘點費較高。 

可納入考量，惟調整鐘點費也需經校

會議同意。 

應多撥付費用，鼓勵授課教師更新課

程教材及開發大陸個案。 

EMBA辦公室擬編列費用於個案發展及

撰寫，因大陸公司及市場資訊較不易

獲得，須有更多資源投入，才能讓教

授們獲得詳盡資訊，而使個案成形並

使用於課程。然更新課程教材及開發

大陸個案乃EMBA辦公室現在及未來努

力的方向。 

臺大EMBA辦理之海外遊學，課程及行

程安排等，非常用心。代表參加過的

同學提供給E辦參考 

謝謝鼓勵及指教。 

同意調整學費：EMBA的教學效果，透

過學生的實踐，會直接影響企業表

現，員工所得，乃至於產業經濟表現。

而老師是EMBA這些企業主、高階主管

學生們的智庫。站在企業立場，如何

提高智庫的競爭力？絕對是第一要

務。提高學費，穩住智庫競爭力，不

僅有利於台大EMBA的企業主高階主管

們，長期來看，對社會經濟也是有利。

因此我們期望台大行政單位重視這項

訴求觀點，同意積極調整學費，維護

這個企業智庫的競爭力。 

謝謝鼓勵及指教。 

 


